

Compartimos con vosotras la alegría vivida hoy en la audiencia con el Papa. Ha sido un momento entrañable en el que nos hemos sentido como con un amigo... el mensaje hondo, retador, ilusionante... nos ha hablado de tres caminos: el de la misericordia, el de las relaciones fraternas y el impulso a los jóvenes y la invitación a salir más allá de las fronteras... os lo compartimos completo en otro adjunto. ¡No tiene desperdicio!



Este es el enlace con el resumen informativo de Vatican News:

<https://www.vaticannews.va/es/papa/news/2019-10/mirar-el-mundo-sin-miedos-ni-prejuicios-como-lo-mira-dios.html>

También os compartimos en este enlace algunas fotos hechas durante el día:

<https://photos.app.goo.gl/qnFd1td52NLaV5vj7>

